
①干支 血液型 ②もしも何かになれたなら、何になって何をしたい？

太田尚人 校長先生 澤田 基 教頭先生 三上耕路 先生

①へび Ａ型 ①戌 Ａ型 ①へび Ｂ型
②ドラえもんになっ ②アイアンマンにな ②宇宙飛行士にな
て、どこでもドア って、空を飛びた って宇宙ステー
使い放題。 い。 ションに泊まり

たい。

磯野 満先生 白取 琴那先生 佐々木啓悟先生

①申 Ａ型 ①うさぎ O型 ①亥 ＡＢ型
②ネコになって一日 ②イヌになってお散歩 ②神様になって世
中だらだらしてい してみたい。 界平和を実現さ
たい。 せる。

新谷 尊史先生 安藤さやか 先生 篠原千代子先生
（育休中です）

①未 ０型 ①寅 Ａ型 ①子 Ａ型
②バイデンになって ②職員になって、デ ②自分の子どもに
エアフォースワン イズニーランドで なってちゃんと
に乗ってみたい。 働きたい。 愛情をもらえて

いるか確かめた
い。

三浦 博英先生 清水 咲希先生 今 清佳 先生

①亥 Ｂ型 ①うさぎ Ｏ型 ①戌 ＡＢ型
②霊験あらたかな ②赤ちゃんにもどっ ②運動神経のいい
人になって、亡 て、好き勝手した 人になってアス
くなった人たち い。 リートと呼ばれ
と会いたい。 たい。 。

石塚亜由美さん 小笠原孝子さん ｼﾞｬｸﾘｰﾝ先生

①子 ＡＢ型 ①亥 Ｏ型 ①snake ＡＢ型
②カピパラになって ②悟空になって、ド ②宇宙飛行士にな
一日中風呂に浸か ラゴンボール7つ って火星に行き
っていたい。 集めて願いを叶え たい。

たい。

長沼裕美子先生 武越真理奈さん 小笠原仁美さん
ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ ｽｸｰﾙｿｰｼｬﾙﾜｰｶｰ

①パンダ Ｏ型 ①丑 B型 ①辰 Ｏ型
②ミッキーマウスに ②パンダになって笹 ②犬になって我家
なってディズニー を食べて一日中ゴ の犬と会話した
ランドを闊歩した ロゴロしていたい い。
い。 （コレも仕事だ）。
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蟹田中学校 PTA 広報委員会

◆ 会長のお話◆

『精神一到、新型コロナの終わりの始まりへ』 PTA会長 木村 学

終わりの見えないコロナ禍で不安な気持ちもありましたが、昨年度までとは違い少しずつ
通常の学校行事が開催できるようになってきています。小中合同運動会は、残念ながら平日
に中学校単独開催となったものの、青空が広がる好天の中、一生懸命頑張っていた姿に、応
援していた私たちも元気をもらいました。
中体連では、壮行式のＰＴＡサプライズ応援でエールを送り、大会中は蟹田中生徒の活躍

に一喜一憂しながら精一杯の応援ができたと思います。また、1・２年生の職場体験、３年
生の修学旅行が予定通りに実施できたこともまた、とてもうれしく思っています。特に修学
旅行ですが、昨年は日程を延期し、旅行内容の変更を余儀なくされました。それに比べれば、
予定通りに実施できた今年度はとても幸運だったと感じています。いろいろな経験をして帰ってきた子供たちの
笑顔を見て、本当 によかったと安心しました。
さて、夏休みは各部活動とも新人戦に向けて練習を積み重ねる時期ですが、バスケット部、野球部は部員不足

で単独で試合に出場できないため、それぞれ小湊中、蓬田中と合同チーム編成だと聞きました。年々、子供たち
の数も減少していくという時代の流れには逆らえませんが、なんとも言えないさびしい気持ちで一杯になります。
このような厳しい状況の中、私たち保護者には何ができるのか、子供たちの未来のためにどのような支援ができ
るのかを考えていかなければいけません。３年生は、これからいよいよ受検、１・２年生は新しい学校の顔とし

て活躍していくことになります。私たちが一致団結協力し、全力
で子供たちを応援していきましょう！
この先もコロナ禍の影響でどうなるのか予想がつかず、不安な気

持ちあるかと思いますが、感染対策に十分に気をつけて、みんなで
がんばっていきましょう。引き続きＰＴＡ活動へのご理解、ご協力

をよろしくお願いいたします。

◆ 校長先生のお話◆

『蟹田中学校に着任して』 校長 太 田 尚 人

今年４月より着任し、あっという間に１学期が終わろうとしています。学校では新型コロ
ナウイルス感染症防止対策として、様々な感染症対策をとりながら教育活動を進めています。
この１学期を振り返ると毎月のように大きな行事がありました。

４月 ・入学式では新入生を温かく迎え、全校生徒が新たな気持ちで令和４年度のスタ
ートを切ることができました。

５月 ・運動会では急遽、中学校での実施となり、３年生が中心となって会場準備・係
活動を行いました。そして各色組が団結して競技や応援活動に取り組みました。

６月 ・郡中体連夏季大会では多数の県大会出場を決めました。
７月 ・修学旅行、体験学習では事故・怪我・体調不良やトラブル等も無く各学年とも貴重な体験を積んで

有意義な時間を過ごすことができました。
・奉仕活動では小中合同で海岸清掃を行い地域と一緒に清掃活動をすることができました。

このようなさまざまな行事・活動の充実は、保護者の手による花壇整備や草刈り、中体連壮行式でのサプライ
ズ応援、広報いしぶみの発行などのＰＴＡ活動、本校の教育活動に御理解・御協力して下さる各ご家庭の応援の
賜物と、とても感謝しております。今後も学校が地域や保護者と一緒になって蟹中生を育てていくということを
柱とし、教育活動を通して地域や保護者とふれあいながら、蟹中生が成長していく姿を温かく見守っていただけ
ればと思います。
これからも、蟹田中学校の教育活動に対して、前向きな御意見をいただけると幸いです。御支援よろしくお願

いします。



４月２１日（木）、保護者集会がありました。新年度のスタートを参観しました。その後でPTA総会が開催され、今年度の役員が
紹介されました。今年度は若い若い先生方も加わり、先生も子供たちも緊張感一杯の参観日でした。

ＰＴＡ会 長 木村 学
ＰＴＡ副会長 木村 暢達 小笠原 渚 木浪 善光

監 事 幸坂 潤子 館岡 美奈 野口 三菜子

教養部部長 木村 暢達 指導部部長 笹木美津子
環境部部長 野口 三菜子 広報部部長 金澤千鶴子

また、今年こそはコロナに邪魔されませんようにと願っていましたが、まだまだコロナ禍は影響しました。5
月10日に予定されていたPTA理事会が、その関係で、5月23日に延期となってしまいました。2週間ほど遅れまし
たが、第2回理事会では今年度の各委員会の年間の予定が確認され、いよいよ令和４年がスタートです。各委員
会の概ねの予定は下の通りです。

教養部 各学年の学年懇親会は予定するが、世の中の情勢を鑑みて実施か否かを判断する。家庭教育学
級は給食試食会を１２月１５日（木）に実施する予定。

環境部 環境衛生活動 ６月４日（土）１０月８日（土）２回実施予定。
指導部 夏季休業中、夜間のイベントがあった場合巡回を実施する。また１０月３日（月）蟹中祭準備

期間中として通学路の巡回を実施する。また、生徒・保護者対象の情報モラル教室を７月１９
日（火）に実施する。

広報部 PTA広報誌「いしぶみ」を年２回発行する。
３学年部会 中体連夏季大会激励会を企画する。３学年は今のところであるが、卒業祝賀会も予定す

る。蟹中祭の食堂については今のところ実施する予定。

6月4日（土）例年行われている環境整備活動が行われました。ここ数年で大きく変化した
のは生徒達とともに行う傾向になってきたということです。当初は環境活動をしている中

で子供たちは普通に部活動をやっていたのですが、ここ２～３年、
子供たちが積極的に参加してくれます。今年はますますたくさん
の子供たちが一緒に活動してくれました。担当の新谷先生に聞く

と、特に強制も依頼もしていないそうです。にもかかわらず
参加してくれるなんて････とある種感動です。今年度は技能
主事の小笠原さんも朝早くからお手伝いに来てくれました
し、校長先生も完全武装で参加してくれました。さらにはPT
A会長も農作業に違和感なく溶け込んでくれ、充実した活動
となりました。子供たちが手伝ってくれることで作業も滞り
なく進行。2時間弱で終了となりました。参加してくれた方
々には飲み物を、お手伝いしてくれた子供たちにはアイスク
リームをプレゼントしました。本当にありがとうございまし
た。参加してくれたＰＴＡの方々と先生方、子供たちに心か

ら感謝です。次回は10月8日です。文化祭
前の環境整備ですので、農作業というよ
り窓ガラス等の衛生活動となります、
よろしくご協力下さい。
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１学期、本当にあっという間でした。子供たちはすべて
に に全力で、保護者としてはどうにかして応援してあげた

い！そんな気持ちが蟹中ＰＴＡにはあふれています。
まずは運動会。運動会は今年こそ小中合同開催をす

る 予定でしたが、コロナの関係で残念ながら、別日開催、しかも平日開催となってしましまし
た。そ れでもたくさんの保護者が応援に駆けつけました。これは長距離走を応援している姿
です。声を枯らしての応援、そして撮影と、保護者軍団も運動会に参加しているようでした。

６月、３年生の生徒にとって特別な月です。運動会も気合いが入る行事で
すが、この６月の中体連夏季大会は３年間の総決算です。生徒も保護者もが
んばるぞ、がんばれよ！しか頭にない行事です。
かつては蟹田中学校の壮行式は、地域の高齢者施設や福祉施設さんの

みなさんを招待し、地域を挙げての大イベントで、そのために大事な練習そっ
ちのけでリハーサルを念入りに行うほどだったのですが、昨今のコロナ禍の影響で、ここ３年間見送られています。また、３年生の
学年委員会が中心となって、各部活動に「カツ」などを食材にした、例えばカツカレーなどをつくり、がんば
れの昼食会を実施したのですが、これもまたコロナの影響で見送り････。本当にこのコロナのせいで、いろ
いろな伝統的な行事が流れています。（このがんばれ激励会昼食会は平舘中学校で行われていたもの
で、平舘と統合した年から、平舘の行事も残していこうとして企画されたものだそうです）。
しかし、蟹田中学校の PTA は､負けない。まずコロナで行事縮小の年から、壮行式にその年の３学年の

保護者が乱入するというサプライズが行われいます。ちなみに２年前は３学年保護者による応援団結成、
３学年教員も巻き込んでのエール。１年前はスポーツドリンク差し入れとくす玉、そしてがんばれ～の紙吹
雪攻撃、今年はむーもんと書道ガールズによるパフォーマンスと、本当に親のパワーと子どもへの熱い思
いを感じます。今年度のむーもん着ぐるみは ALL ハンドメイドだそうですが、そのクオリティの高さには本
当に驚かされました。野口さん作だそうです。家庭科の成績はまちがいなく「５」です。あの着ぐるみはぜ
ひ欲しいともりあげ隊が手を上げているとか････。
そして中体連本番！各部とも思いっきり躍動しました。もちろん全部の部活が県大会へ行くという訳で

はないのですが、陸上、卓球部のめざましい活躍で、蟹中生在籍のほぼ半分、約３０名が県大会へ駒を
進めることとなりました。来年度からは青森市と合同の開催になり、郡中体連は無くなるとのこと。また、長
い歴史がここで途絶えるのかと、複雑な思いですが、それもまた塞翁が馬。きっと子供たちにとって、新た
な世界が広がっていくはずです。また、次年度からは中体連の大会に、クラブチームの参加が認められる

という話も出ています。そうな
ると、同じ学校の生徒同士で
戦うということもあり得ます。
保護者としては複雑ですが、
時代は確実に流れていくのだ

と 痛感します。
でも、ＰＴＡは常に子どもの味方というスタンスを
キープしようではありませんか。
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前からみなさんお気づきでしょうが、ちょくちょくスマホに写真きませんか？これは学校で使っている「マチコミ」というアプリのタ
イムラインという機能です。この「タイムライン」機能では、通常のメール配信とは別に、 SNSのような感覚でかんたんに写真をシ
ェアできるのが特徴で、学年の先生方が行事に引率するたびに、こんな感じですと様子を送信してくれているわけです。おかげ
さまで、今頃何しているのかがわかるので楽しみながら見ることができています。先生方もがんばっているんだなぁ・・・・・という感
謝の気持ちを忘れないようにしましょう。ありがとうございます、そしてこれからもどんどん送って下さい。
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